

在校生メッセージ

現在、将来の夢に向かってがんばっている先輩たちのメッセージです。これから本校で学ぼうという学生さんたちにとって貴重な言葉がたくさんつまっています。

■在校生の出身高校一覧 ■田川高校、嘉穂東高校、近畿大学附属福岡高校、光陵高校、宇美商業高校、玄界高校、古賀竟成館高校、新宮高校、福岡魁誠高校、筑前高校、福岡女子高校、福岡西陵高校、中村学園女子高校、博多工業高校、修猷館高校、福岡工業高校、福岡雙葉高校、若葉高校、純真高校、柏陵高校、福岡海星女子学院高校、福岡女学院高校、福岡第一高校、福翔高校、精華女子高校、博多青松高校、九州産業大学付属九州高校、博多高校、糸島高校、九州産業大学付属九州産業高校、太宰府高校、筑紫高校、筑紫台高校、筑紫中央高校、福岡女子商業高校、武藏台高校、朝倉高校、小郡高校、久留米商業高校、明善高校、輝翔館中等教育学校、八女学院高校、大牟田高校、三池高校、東筑紫学園高校、明治学園高校、折尾高校、九州国際大学付属高校、自由ヶ丘高校、中間高校、唐津商業高校、唐津南高校、小城高校、佐賀商業高校、三養基高校、龍谷高校、壱岐高校、創成館高校、佐世保商業高校、佐世保東翔高校、佐世保西高校、佐世保南高校、対馬高校、大分商業高校、中津北高校、中津東高校、日田高校、別府翔青高校、牛深高校、鹿本商工高校、熊本北高校、妻高校、鹿児島城西高校、鹿児島南高校、れいめい高校、首里高校、桜ヶ丘高校、長府高校、徳山商工高校、萩光塩学院高校、つくば開成福岡高校、星槎国際高校 【順不同】

先生方が
学生一人ひとりに
対して親身に
なってくださいます。

人を幸せにできる歯科衛生士に

私は父がむし歯になり歯を気にしながら食事をしている姿を見たことをきっかけに、口の中の健康を守り、人々を幸せにできる歯科衛生士になりたいと思いました。

この学校に進学することを決めた理由は、オープンキャンパスに参加した時に歯科衛生士の仕事の一部を体験でき、将来の自分をイメージすることができたからです。また、先輩や先生が授業や実習のことについて丁寧に教えてくださり、学校生活について詳しく知ることができました。

入学当初は、友人関係や勉強など不安がたくさんありました。今では同じ夢を目指す仲間として、みんなで助け合いながら日々勉強、実習を頑張っています。実習の時には、先生方が一人ひとりをしっかり見てくださり、的確なアドバイスをくださるので、自分が苦手なところもしっかり克服することができます。大変なこともあります。この学校に入学して素敵な友達と先生に出会え、とても楽しい学校生活を送っています。これからも勉学に励み、人々を幸せにできる歯科衛生士になれるよう頑張ります。



T・Rさん

憧れの歯科衛生士に

小学生の頃、治療を怖がっている私に優しい言葉をかけてくれた歯科衛生士さんに憧れ、歯科衛生士を目指すようになりました。

この学校を志望した理由は、オープンキャンパスに参加した際、歯の型取りの体験で失敗した時に、先輩が「もう一回やってみようか！」とわざわざ材料を用意してくださったことに感動したからです。優しい先輩方やそんな先輩方に慕われる先生、学校の雰囲気にも柔らかい雰囲気に魅力を感じ、この学校で学んでいきたいと思いました。

入学してからは、聞き慣れない専門用語ばかりで講義を理解することに必死でしたが、定期試験では同じ目標を持つクラスメイトと教えることで乗り越えることができています。校内実習では、先生方が何度も丁寧に教えてくださり、苦手なことも楽しく学ぶことができました。

臨床実習では、治療している様子を見学したり、診療の補助に付くなど、新しい知識やできることが増え、少しずつ憧れの歯科衛生士に近づいています。この先づけそうになることもあると思いますが、私も歯科衛生士として憧れられる存在になれるように、これからも日々努力していきたいと思います。



O・Rさん

歯科衛生士は
超高齢社会の今、
活躍の場が広がって
いる職業です。

男子も
在校して
います！

一生ものの資格取得を目指して

私が歯科衛生士を目指そうと思ったのは、いとこに勧めてもらったのがきっかけです。元々、医療業界に興味があったのですが具体的になりたい職業が決まり進路に迷っていたところ、いとこが通っていた福岡歯科衛生専門学校を勧めてもらいました。歯科衛生士は国家資格で一生続けられる職業であること、高齢化が進む現代では口腔衛生が欠かせないことなどの魅力を教えてもらい、自分も資格を取りたいと思いました。そして、オープンキャンパスに参加した際に、国家試験の合格率が高い点を知り、また、先生と生徒の距離が近い点に惹かれてこの学校への入学を決めました。

入学当初は唯一の男子学生ということもあり、クラスに馴染めるかとても不安でしたが、優しいクラスメイトに囲まれ、また、信頼できる先生方からの手厚いサポートをいただきながら、充実した学校生活を送っています。

これからも周りの方々への感謝の気持ちを忘れずに、同じ夢を持つクラスメイトと共に切磋琢磨しながら、人間性も技術も高めて資格取得を目指して頑張ります。



N・Dさん

全身の健康を守る歯科衛生士に

私が歯科衛生士を目指そうと思ったきっかけは高校生の時です。高校卒業後の進路を悩み職業調べをした際に、歯科衛生士という職業に出会いました。私は、メインテナンスのため定期的に歯科医院へ通院していたものの、歯科衛生士のことをよく知りませんでしたが、職業調べをとおし、国家資格を取れて、お口の健康を守ることで全身の病気の予防にも繋げることができる歯科衛生士にとても魅力を感じ、目指そうと思いました。

この学校を決めた理由は国家試験の合格率や就職率が高いところ、オープンキャンパスに参加した時に先輩方が学校生活のことや実習の質の高さを教えていただいたこと、そして雰囲気の良さにここで3年間頑張りたいと思ったからです。

入学してからは初めて聞く専門用語や授業に慣れるまで大変なこともあります。先生や同じ目標を持ったクラスメイトに相談し乗り越えることができました。また、ONとOFFのメリハリをつけて楽しく充実した学校生活を送っています。

国家資格である歯科衛生士は、3年間で多くの知識と技術の習得が必要なため、大変なこともあります。同じ夢を持つ仲間と共に全員で合格できるように頑張っていきたいと思います。



J・Hさん